

POSITIVO BALANCE DE DILIGENCIA

CON RESCATE DE MUJER EXTRANJERA ESTRENAN HELIPUERTO DE HOSPITAL

Estaba en plena precordillera de la provincia de Curicó. Operativo se gestó ayer por la mañana, luego que Carabineros recibió llamada de auxilio, de parte de una ciudadana de nacionalidad polaca, de 51 años, quien, vía sistema satelital, manifestó las coordenadas exactas de su ubicación.

CURICÓ. Personal de Carabineros llevó a cabo en un operativo de rescate de una ciudadana extranjera, que se encontraba en plena precordillera de la provincia de Curicó. Según lo dado a conocer por el mayor de Carabineros, Juan Cáceres, dicho operativo se gestó ayer por la mañana, tras recibir una llamada de auxilio, de parte de una ciudadana extranjera de nacionalidad polaca, de 51 años, quien, a través de un sistema satelital, manifestó las coordenadas exactas de su ubicación.

EXTRACCIÓN
 En específico, un helicóptero de Carabineros se trasladó al respectivo punto para, de manera posterior, transportar a la aludida mujer hasta el heli-

puerto del nuevo Hospital de Curicó. Cáceres calificó dicho procedimiento como "una exitosa extracción por parte de personal aeropolicial de Carabineros de Chile". "Estamos muy contentos que en este caso la víctima de nacionalidad extranjera, esté en buenas manos en el Hospital de Curicó", dijo.

INFRAESTRUCTURA
 Al respecto, el director subrogante del Hospital de Curicó, Dr. Francisco Zúñiga, recaló que dicho operativo se trató del "primer rescate" cuyo paciente aterriza en el helipuerto del citado recinto asistencial. Agregó que tal espacio va a permitir la llegada de pacientes graves "por una vía más expedita", en este caso, la aérea, recalando que

la infraestructura del hospital, ligada a dicho espacio, "está organizada para recibir a un paciente y brindarle una atención oportuna". Junto con ello, manifestó su satisfacción respecto al resultado de tal diligencia. "Probamos muy bien este protocolo, esta vez con la comparecencia de Carabineros de Chile, ya que ellos fueron los que realizaron este transporte", dijo. Respecto al estado de salud de la paciente, se indicó que se encontraba "en buenas condiciones, solo con lesiones menores", de hecho, a las pocas horas, fue dada de alta.

DELEGADO
 Por último, el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, indicó que luego de su "estreno", dicho espacio quedará disponible "para futuras emergencias". Junto con ello, destacó el buen resultado del respectivo protocolo. "Estamos contentos, conformes, es un operativo policial efectuado por Carabineros que tuvo un 100% de éxito, rescatando a una persona que estaba extraviada en la precordillera de Curicó", dijo. "Queremos hacer mención a la importancia que tiene el rescate, por el resultado que tiene, principalmente, porque abre una puerta para poder atender emergencias a futuro, de mucho mejor forma, más eficiente, teniendo los servicios hospitalarios y la atención de urgencias acá en el sector", acotó.



La mujer que fue rescatada se encontraba "en buenas condiciones, solo con lesiones menores", de hecho, a las pocas horas, fue dada de alta.



Se realizó un positivo balance de la citada diligencia.



Personal aeropolicial de Carabineros realizó el traslado al Hospital de Curicó.

GRAN REINAUGURACIÓN

ÓPTICA LOOK - ME
 TE OFRECE LAS SIGUIENTES OFERTAS
1 LENTE COMPLETO
\$49.990

OFERTA LOOK-ME

PROMOCIÓN COMPARTIDA ¡comparte con quién tú quieras!

2x \$79.990
SIN RESTRICCIÓN DE ARMAZÓN

- ✓ HASTA AUMENTO +4/4
- ✓ INCLUYE MARCO + CRISTALES + ANTIRREFLEJO + FILTRO UV
- ✓ PROMOCIÓN VÁLIDA MOSTRANDO IMAGEN EN TIENDA

VIERNES DE ATENCIÓN OFTALMOLÓGICA, SIN COSTO POR LA COMPRA DE TU LENTE
PIDE TU HORA AL +569 99812667

VEN Y VISÍTANOS EN YUNGAY 650 (ENTRADA PASEO CARACOL) CURICÓ.